



和気小だより



わ わかるまでがんばる

け 健康な体

つ 強く正しくやさしい

こ ころ

わけのつばめん

能美市立和気小学校

祝 創立150周年記念式典が行われました。

和気の里の山々が色づき、紅葉が美しく輝いています。それと並行して、校舎周辺では、秋の終わりを告げるかのように木の葉が舞い落ち、晩秋の美を味わうことができます。和気の里ならではのこの風景は、見る者の気持ちをとともなごませてくれます。日々、季節の移り変わりが感じられるこの環境で過ごせることに、私はいつも幸せを感じています。

さて、11月4日に、和気小学校創立150周年記念式典が本校体育館で行われました。井出能美市長様、木下市教育長様、善田県議様、南山市議様をはじめ、校訓額を手掛けて下さった安土様、中川様、歴代の育友会長様、校長先生方など、多くのご来賓の方々にご出席いただきました。井出市長様、木下教育長様からはご祝辞もいただき、子供たちや学校職員、地域の方々にも温かいエールを送っていただきました。

また、式典では、6年生がふれあい活動で教わった「虚空蔵太鼓」を披露しました。一人一人がしっかりとばちを握って太鼓をたたき、全員で音と声と心を合わせて演奏することができました。

当日を迎えるまでに、東実行委員長様をはじめ実行委員会の皆様には、何度も学校へ足を運んでいただき、企画・運営に大変ご尽力いただきました。そして、地域の皆様、保護者の皆様にも、多くのご協力とご支援をいただきました。心から感謝申し上げます。

わけっ子が、地域を愛し地域の宝を守っていく大人に育つことを願い、これからも子供たちとともに、和気小学校の良き伝統を受け継ぎ、歴史を紡いでいきたいと思ひます。



1年生 あきとなかよしまつり

1年生が国造保育園の年長組の皆さんを招待して、「あきとなかよしまつり」を開きました。

生活科で勉強したことを生かし、秋の木の实や葉っぱを使ってゲームや物づくりを楽しむお店を用意しました。

年長さんも1年生も、とても楽しそうに活動していて、「みんながわくわくした気持ちで楽しく笑顔でできる」というめあてを達成することができました。



12月の主な行事予定

- 12月 1日 (木) 冬季スクールバス運行開始 (～3月8日) 4年福祉出前授業
 新入生保護者説明会 13:30 定時退庁日
- 4日 (月) 人権集会 6限なし
- 5日 (火) 5年県評価問題・能美市学力調査 6年加賀押しずし体験
- 6日 (水) お昼のお話会 (森元さん) 委員会活動
- 7日 (木) たてわり遊び 4年福祉出前授業
- 8日 (金) 学期末短縮のためひまわりタイム (～14日)
 5年加賀押しずし体験
- 12日 (火) 学納金振替日
- 13日 (水) 3年能美警察署出前授業
- 14日 (木) スクールカウンセラー来校日 (10:30～13:30)
- 15日 (金) ふれあい挨拶デー 地区子ども会
- 16日 (土) 臨時育友会総会 9:00～10:00
- 18日 (月) 大掃除
- 19日 (火) 6年辰口地区子どもサミット 育友会運営委員会 19:00
- 20日 (水) 個人懇談会① 5, 6限なし 5年トップスポーツ教室
- 21日 (木) 個人懇談会② 5, 6限なし 給食終了
 スクールカウンセラー来校日 (10:30～13:30)
- 22日 (金) 2学期終業式 定時退庁日
- 25日 (月) 冬季休業開始 (～1月8日)

※1月の主な予定 9日 (火) 始業式 書き初め大会

和気校下緑の少年団が 優良賞を受賞しました。



これまでの緑の少年団の活動の成果が認められ、公益社団法人国土緑化推進機構様より「優良賞」をいただきました。全国で優良賞に選ばれたのは8校で、そのうちの1校になります。

緑の募金活動や奉仕作業、里山の自然を生かした学習や体験活動に力を入れてきたことが、今回の受賞につながりました。

♪ お礼 ♪・・・♪・・・♪・・・♪・・・♪・・・♪・・・♪・・・♪・・・

○11月1日～2日に行われた学校公開や授業参観にご参加いただき、ありがとうございました。また、10月に行われたバザーにも多くの方が参加してくださり、おかげさまで収益を上げることができました。お世話をしてくださった学級委員の皆様、運営委員の皆様、そしてボランティアでご協力くださった皆様、誠にありがとうございました。

○10月下旬～11月にかけて行われた各学年の学級懇談会には、遅い時刻にも関わらずたくさんの方が参加してくだり、来年度の役員選出についても話し合ってくださいました。ありがとうございました。